
Frau Meyer zu Drewer: 
Vor einigen Jahren wurde dem Vorsitzenden des Stadtmuseum-Kulturforum von Herrn 
Professor Komnick ein Dia-Satz über die Ausgrabungen an der Adendorfer Straße übergeben. 
Nach Informationen ist die Dokumentation nicht im Stadtmuseum archiviert. Ist es möglich, dass 
die Verwaltung von der Dokumentation eine Vervielfältigung zu Archivzwecken erhält, um diese 
auch für die 375 Jahrfeierlichkeit nutzen zu können?  
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird Kontakt zu dem damaligen Vorsitzenden aufnehmen und eine Antwort in 
der Niederschrift geben. 
 
Schriftliche Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat bisher noch keine Antwort erhalten. 


